
Протокол№1

заседания Совета школы

от 28 сентября 2020 

Присутствовали: члены Совета школы, 11 человек.

Приглашенные гости: зам.директора поУВР АединоваЭ. И,

 педагог-организатор Позднякова Е.А., завхоз Маркина М.П, заведующая Воробьевской 

врачебной амбулатории Банникова И.А.

Отсутствующих нет

Начало:15.00.

Повестка дня:

1.Об итогах работы Совета школы в 2019-2020 учебном году.

2.О рассмотрении плана Совета школы на 2020/2021 учебный год.

Об основных направлениях деятельности учреждения образования в новом учебном 

году по повышению качества образования и укреплению учебно-материальной базы.

3.Об организации работы ученического самоуправления

4.О работе школы в условиях коронавируса и гриппа.

5.О проведении мероприятий по соблюдению учащимися одежды делового стиля.

6. О поощрении обучающихся – победителей олимпиад,  творческих конкурсов и 

спортивных соревнований.

7. О подготовке учреждения образования к зимним условиям.

Ход заседания: 

1. Слушали  : По первому вопросу повестки выступила директор школы Т.И.Шевчук, 

которая положительно охарактеризовала работу школьного совета в минувшем 

году. Было проведено 3 заседания и одно заседание, в связи с эпидемие , онлайн. 

Решались актуальные вопросы школьной жизни. Деятельность  совета 

осуществлялась в соответствии с планом работы, но приходилось решать и 

незапланированные вопросы. Заседания проходили в основном в полном составе. 



Решения Совета доводились до сведения коллектива работников школы. В новом 

2020-2021 учебном году планируется уделить особое внимание в работе  Совета 

школы таким направлениям, как укрепление материально - технической базы 

школы, обеспеченность учебниками, организация досуговой деятельности 

учащихся.

        Постановили: признать работу Совета школы за 2019/2020 учебный год 

удовлетворительной. 

2. По вопросу«Об основных направлениях деятельности школы в 2020/2021 учебном 

году по повышению качества образования» выступила зам.директора поУВР 

Аединова Э.Ф. 

С 1 сентября 2014 года наша школа приступила к реализации ФГОС основного 

общего образования.

Разработаны, обновлены и утверждены:

 Правила внутреннего трудового распорядка;

 Положение о мониторинге качества образования при 

введении ФГОС;

 Определены виды мониторинга 

 Положение об оплате труда и стимулирующих выплатах;

 Положение о промежуточной аттестации и переводе 

учащихся в следующий класс Положение о программе отдельных учебных предметов, 

курсов;

 Положение об организации внеурочной деятельности;

 Положение о школьном сайте;

 Должностная инструкция учителя, реализующего ФГОС 

ООО;

 Должностная инструкция классного руководителя, 

реализующего ФГОС ООО;

 Должностная инструкция заместителей директора по УВР;

 Определен список учебников и учебных пособий, 

используемых в образовательном процессе; 

3. Слушали. Выступление педагога- организатора Поздняковой Е.А «Об организации 

ученического самоуправления» В условиях эпидемии изменился формат работы 

школьного парламента. Члены парламента, органы классного самоуправления (СКД) 

перешли на онлайн работу. Ребята активно участвуют в акциях, снимают видео, 



выкладывают их на различных интернет площадках. Школьным парламентом принято 

решение не проводить выборы президента ШУП, так как не выработан срок его 

полномочий и в связи с ограничениями по коронавирусу. Таким образом, пкольный 

парламент продлевает свои полномочия до 10.012021 года. Президентом остается ученица

11 класса Савчишина Дарья.

Постановили:

 1 Не проводить выборы президента ШУП, так как не выработан срок его 

полномочий и в связи с ограничениями по коронавирусу.

 Считать Президентом ШУП Савчишину Дарью.Продолжить работу ШУП в новом 

он лайн формате.

4.Слушали: Выступление Заведующей Воробьевской врачебной амбулатории 

Банниковой И.А.об эпидемиологической ситуации и необходимости проведения 

вакцинации среди взрослых и детей. Прививку от гриппа сделали все сотрудники школы, 

чего не скажешь об учениках. Многие родители недооценивают необходимость 

вакцинации и отказываюся делать прививку. Большую работу провели такие классные 

руководители как Романюк В.З(75%),Альмежитова А.М(72%),Медвецкая Е.К(66%). Один 

человек сделал прививку в 10 классе(14%), что очень мало

Постановили: продолжить работу по профилактике гриппа и ОРВИ, соблюдать 

требования Роспотребнадзора о соблюдении масочного режима и мер профилактики.

5.Слушали:  О  проведении  мероприятий  по  соблюдению  одежды  делового  стиля

выступила зам. Директора по ВР Калетинская Л.Н.. В школе нет формы, поэтому стиль

одежды  должен  быть  деловым:  черный  или  синий  низ  светлый  однотонный  верх.  К

сожалению,  иногда  родители  допускают  вольную  трактовку  школьной  формы,  что

недопустимо.

Постановили: классным руководителям продолжить работу по формированию 

эстетического вкуса и умения носить одежду делового стиля.

6. Слушали: выступление директора школы Шевчук Т.И «О поощрении победителей 

олимпиад и конкурсов». 

Победители олимпиад и конкурсов систематически поощряются. Им выделяются путевки 

в лагеря, два человека летом отдохнули в Артеке. На торжественной линейке 1 сентября 

победители и призеры конкурсов были награждены дипломами и грамотами.

Постановили: продолжить работу в данном направлении.



7.Слушали: выступление завхоза школы о подготовке школы к отопительному сезону. 

Отопительный сезон начинается с 5.11.2020. На данный момент котельная 

отремонтирована, кочегары прошли инструктаж по ТБ и допущены к работе.

Постановили : школа к отопительному сезону готова.

Заседание совета школы закрыто в 16.30

Секретарь ________Д.Р. Абибуллаева


